

鳴見台歯科クリニック新聞

VOL.17 2009/3/10 発行

095-814-1381



こんにちは。
いよいよ春が到来しました。野原では土筆が芽吹き、鳥たちの声が響いています。
診療室前の花壇では、紅や黄の蕾が麗しい香りを放ちます。日本の四季は本当に風情がありますね。
今月から新しいスタッフも加入して皆で楽しく頑張ります。この季節は気分的にもウキウキします。
今回で第十七回目の鳴見台歯科クリニック新聞です。患者様とのコミュニケーションの場と考えておりますので、ご意見・ご感想などがございましたら宜しく願います。



当院のホームページはいかががでしょうか？楽しい話題がいっぱいです。院長のブログも毎日更新中です。



鳴見台歯科クリニックでは安全な院内感染防止システムを導入しています。
お口に入る器具類は全て時間をかけて丁寧に滅菌しております。安心して治療を受けられて下さい。
(写真は高圧滅菌器です。)



待合室にある深沢直人さんデザインの照明器具です。内部に砂状のおもりがあり、自由な角度で光を照射できます。型も半球状でユニークです。

最近少しずつ風が心地よくなりました。もうすぐ春満開です。

この時期は別れや出会いが多くなります。人との触れ合いを大切に、日々の診療に全力を傾けていきます。
今後もしよろしく願います。

院長の一言